
270 m²

Réf. 11116

1 680 000 €

Robion
Maison à vendre (84440)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-robion-3274136.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-robion-3274136.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-robion-3274136.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-robion-3274136.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/84/annonce-vente-maison-robion-3274136.html


Au pied du Luberon, en position dominante, et à proximité de toutes les

commodités  propriété  de  qualité  sur  un  terrain  d'environ  4000  m².La

maison  d'environ  270  m²  de  surface  utilisable,  construite  dans  les

années 80 s'articule de la manière suivante:Rez de jardin: Hall d'entrée,

grande  et  lumineuse  pièce  à  vivre  comprenant  un  espace  salon  avec

cheminée, une salle à manger, une cuisine Fabre entièrement équipée,

une belle  véranda complète cet  espace de vie.  Arrière-cuisine (Fabre),

wc visiteurs, bureau, salon TV et chambre I avec salle de bains.Etage:

Un hall dessert chambre II et III qui se ...

At  the  bottom  of  the  Luberon,  in  a  dominant  position  and  close  to  all  amenities,

quality  property  on approximately  4000 m² of  land.Built  in  the 1980s,  the house

offers  270  m²  of  usable  floor  space,  and  is  structured  as  follows  :Garden  level:

Entrance  hall,  large,  bright  living  room  with  fireplace,  dining  room,  fully-equipped

Fabre kitchen and veranda. Back kitchen (Fabre), guest toilet, study, TV lounge and

bedroom I with bathroom.First floor: A hall leads to bedrooms II and III, which share

a  shower  room,  guest  wc  and  master  bedroom IV  with  open  bathroom,  dressing

room and private ...
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